

《单词百科:iatrical是什么意思?iatrical怎么发音?iatrical的解释和用法》

英语单词iatrical是什么意思?iatrical怎么读?iatrical怎么发音?简答网为您整理了iatrical的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



iatrical怎么读

iatrical的读音:['ætr k l]

iatrical的意思

1、adj.医学的，医疗的；

iatrical的双语例句

1、 Do not need iatrical method how can significant diplopia force?

不需要医疗的方法如何能有效的恢复视力？

2、 Design of a Control System for Iatrical Intermittent Pneumatic Compression

Apparatus

医用周期性充气加压（IPC）装置控制系统设计

3、The Application Of Modbus Protocol In Central Iatrical Monitoring System

MODBUS协议在中央医疗监护系统中的应用

4、On the Application of Article 49 in Consumer Protection Law to Iatrical Disputes

论《消费者权益保护法》第49条对医疗纠纷的适用问题

5、Study on Aesthetics of Art Design of Small Iatrical Tutelar Product

小型医疗监护产品的设计艺术美学研究

6、Iatrical Edge Tool Injury in Doctors and Nurses: Investigation and Analysis

医护人员医疗锐器损伤情况调查分析

7、The Application of the Series Communication Control System in the Auto Control System of Iatrical Garbage Disposal

串口通讯技术在医疗垃圾处理自动控制系统中的应用

8、A conditioned compensation compression method based on DCT in iatrical ultrasonic images

基于DCT频域条件帧间补偿压缩法的研究及在医学超声心动图像上的应用

以上是简答网为您整理的iatrical怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于iatrical

的用法、iatrical的释义、iatrical

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/iatrical>